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SUMUT-Dua Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera
Utara yang membidangi pariwisata dan transportasi mengapresiasi kinerja PT
ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba yang telah melayani ribuan
kendaraan dan wisatawan ke Samosir dengan baik dan lancar

Kelancaran angkutan penyeberangan jurusan Ajibata-Ambarita di musim libur
lebaran 2024 dan libur akhir pekan dengan menerapkan tiket online merupakan
bukti keseriusan PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) mengatasi penumpukan
kendaraan di pelabuhan,”ujar Viktor Silaen, Selasa (16/4/2024).

Viktor Silaen Anggota Komisi D DPRD Sumut mengatakan, sesuai dengan
laporan ribuan wisatawan dan ribuan kendaraan memadati kawasan Danau Toba
selama libur lebaran, akan tetapi layanan angkutan penyeberangan berjalan
lancar, aman dan tertib tanpa ada penumpukan yang signifikan

"Untuk itu, kami berterima kasih atas pelayanan PT ASDP Indonesia Ferry
(Persero) cabang Danau Toba yang telah menyeberangkan ribuan wisatawan
dan ribuan kendaraan dengan lancar dan nyaman, baik dari Ajibata menuju
Ambarita maupun sebaliknya,”ucap Viktor Silaen yang juga membidangi
transportasi

Sekretaris Komisi B DPRD Sumatera Utara juga mengapresiasi kerja keras
seluruh Stakeholder mulai Kepala KSOPP, PT ASDP Indonesia Ferry Persero
(cabang) Danau Toba, Kepolisian dan TNI yang telah mengamankan arus mudik
dan balik libur lebaran 2024 di lintasan Ajibata-Ambarita.”ujar Gusmiyadi

Gusmiyadi juga menyampaikan, bahwa kita wajib mengucapkan syukur perayaan
Idul fitri 2024 ini telah berlalu dengan aman dan terkendali. Hal ini tentu tidak
lepas dari kerja keras berbagai stakeholder dan patut kita apresiasi.

"Kami juga memantau, secara umum arus lalu lintas kendaraan dan arus
penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba
selama musim libur lebaran 2024 ini cukup tinggi namun berproses dengan
cukup baik dan terkendali

Sesuai dengan laporan yang kita terima, kunjungan wisatawan ke Kawasan
Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba ramai dan terkendali.
Penyeberangan juga berjalan lancar dengan intensitas pengguna jasa yang
sangat tinggi, namun semuanya berjalan aman dan masyarakat dapat mencapai
tujuan wisata dengan nyaman ,”pungkas Gusmiyadi sapaan bang Goben

Ia juga mengatakan, kerja sama yang baik antar seluruh stakeholder merupakan
kunci keberhasilan libur panjang tahun ini. Kita layak berterimakasih atas kerja
keras semua pihak. Kedepan, hal-hal seperti ini harus dipertahankan dan semua
harus berjalan dengan lancar sesuai dengan peran dan fungsi kita sebagai
pemangku kepentingan orang banyak.



"Apalagi situasi arus mudik dan arus balik libur lebaran maupun wisata tidak ada
kita temukan adanya kejadian-kejadian fatal yang bisa merugikan semua
pihak.“Terima kasih atas pelayanannya kepada para wisatawan", ungkap
Gusmiyadi yang juga merupakan Ketua DPD Partai Gerindra Kota
Pematangsiantar.(Karmel)


